
1ère rencontre du comité pour l'aménagement du bois  
 
 
Mercredi après-midi s'est réunit le comité qui va réfléchir sur le nouvel aménagement 
du bois, dont les hêtres ont été abattus car devenus trop dangereux. 
 
Ce comité est composé de Gilles Haguet et Michel Etienne pour le club Amitié 
Loisirs, de Michel Mahé et André Landin pour le Comité des Fêtes, de Francis Dayot, 
de Hugo, Julie et Briac, 3 conseillers municipaux enfants, de Michel Fraval, directeur 
des services techniques, de Karine Quintin, conseillère déléguée et de Annick 
Bannier, adjointe à l'urbanisme et environnement (absente sur la photo). 
 
De multiples réflexions et besoins ont déjà été évoqués. Différentes démarches vont 
pouvoir ainsi être lancées. 
 
Ils sont tous repartis avec pour seul objectif de travailler pour le bien être et le bien 
vivre de leur commune. 
 
 
 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 


